























1. Skripsi yang ditulis oleh Nurul Mahmudah dengan judul “Analisis Yuridis Terhadap Pertimbangan Hakim Pengadilan Agama Gorontalo Dalam Perizinan Perkara Poligami Bagi Pegawai Negeri Sipil (PNS) Tanpa Surat Izin Atasan” Tahun 2015, dari penelitian ini penulis menyimpulkan bahwa dari hasil penelitian tersebut hakim berpendapat bahwa melakukan hal ini sebagai salah satu cara hakim untuk merealisasikan prinsip kemandirian/kebebasan hakim yang telah ditentukan dalam kekuasaan kehakiman yang ada dalam undang-undang No. 48 tahun 2009. Salah satu syarat dalam kekokohan negara hukum yaitu kekuatan kehakiman yang merdeka. Namun menurut beberapa hakim yang lainnya, meski pengadilan memiliki otoritas dalam memberikan otoritas hukum, perlunya hakim mengetahui masalah bagi termohon yang notabene PNS, Perlunya pemerintah untuk menegakkan peraturan pemerintah yang telah diatur untuk PNS adalah salah satu cara menegakkan hukum, jika terus berpijak pada sisi toleransi hukum hakim yang mengenyampingkan peraturan pemerintah tersebut, maka peraturan pemerintah ini pastinya akan selalu dilanggar oleh PNS, karena dalam prakteknya tidak semua PNS yang melanggar Peraturan Pemerintah mendapat sanksi yang ditetapkan.<sup>18</sup>

---

<sup>18</sup>Nurul Mahmudah yang berjudul “Analisis Yuridis Terhadap Pertimbangan Hakim Pengadilan Agama Gorontalo Dalam Perizinan Perkara Poligami Bagi Pegawai Negeri Sipil (PNS) Tanpa Surat Izin Atasan”, (Skripsi\_ Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2015).

2. Skripsi yang ditulis oleh Prisca Nindya Puspita yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Pertimbangan Hukum Hakim Tentang Izin Poligami Dalam Putusan No. 1821/Pdt.G/2013/PA.Sda”, dari penelitian ini menyimpulkan bahwa hakim memberikan izin poligami kepada pemohon adalah sebagai upaya perlindungan hukum dan kepastian hukum kepada calon anak pemohon yang dikandung calon istri kedua pemohon, karena kondisi bahaya (dharar) yang hanya bisa dihilangkan dengan perkawinan pemohon dan calon istri kedua pemohon.<sup>19</sup>
3. Skripsi yang ditulis oleh Hendrik Suprianto berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Izin Poligami di Pengadilan Agama Pasuruan (Studi Putusan Hakim Tentang Alasan-Alasan Izin Poligami di Pengadilan Agama Pasuruan Tahun 2007)” di sana dipaparkan mengenai apa saja yang menjadi alasan-alasan izin poligami di Pengadilan Agama Pasuruan Tahun 2007 dan Analisis Hukum Islam terhadap alasan-alasan izin poligami di Pengadilan Agama Pasuruan tahun 2007. Pada skripsi tersebut hanya memilah-milah alasan-alasan izin poligami yang ada pada undang-undang kemudian mencari apa dasar hukum hakim dalam memberikan izin poligami dan analisis hukum Islam tentang poligami.<sup>20</sup>

---

<sup>19</sup> Prisca Nindya Puspita yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Pertimbangan Hukum Hakim Tentang Izin Poligami Dalam Putusan No. 1821/Pdt.G/2013/PA.Sda”, (Skripsi\_ Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2013).

<sup>20</sup> Rizqia Zakiah yang berjudul “Analisis Yuridis dan Hukum Islam Terhadap Izin Poligami Karena khawatir Melanggar Syariat Agama, Dalam Putusan No. 0947/Pdt.G/2013/PA.Mlg”, (Skripsi\_ Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2014).





















